

GRAND INVITÉ

RYADH SALLEM

SERIAL ENTREPRENEUR

ATHLÈTE DE HAUT NIVEAU



GENERATE POSITIVE IMPACT

15 SEPTEMBER 2020

LIVESTREAM #LSF2020 LUXEMBOURG

Ryadh Sallem

« Ambassadeur Paris 2024 », athlète de haut niveau aux 5 participations aux Jeux Paralympiques (équipe de France de natation, de basket fauteuil puis de rugby-fauteuil), ce multi-champion dans le sport et dans la vie s'illustre par les nombreux combats et victoires qu'il remporte sur le terrain social et solidaire. Initiateur de projets humanitaires et associatifs visant à lutter contre toutes formes de discrimination et dont le handicap est une forte composante, fondateur de CAPSAAA (club de sport parisien et association dédiée à la prévention/sensibilisation au handicap via les valeurs universelles du sport), organisateur du DEFESTIVAL et de colloques sociétaux et culturels, il est aussi à l'origine d'Educapcity, grand rallye citoyen dédié aux 8-14 ans, fondé sur deux dispositifs, l'un pour les sensibiliser à la prévention et à la lutte contre les discriminations, l'autre qui les conduit à la rencontre de leurs institutions, associations, entreprises... **Un serial entrepreneur humaniste qui invite à refuser toute forme de fatalisme et n'a qu'une idée en tête : favoriser la fraternité et le vivre-ensemble en paix.**

"Ambassador Paris 2024", a top-level athlete who took part in five Paralympic Games (French swimming, wheelchair basketball and wheelchair rugby teams), this multi-champion in sport and in life is illustrated by the many battles and victories he has won on the social and solidarity field. Initiator of humanitarian and associative projects aimed at fighting against all forms of discrimination and of which disability is a strong component, founder of CAPSAAA (Parisian sports club and association dedicated to the prevention/awareness of disability through the universal values of sport), Organizer of the DEFESTIVAL and of societal and cultural symposiums, he is also at the origin of Educapcity, a major citizen rally dedicated to 8-14-year-olds, based on two schemes, one to raise their awareness of prevention and the fight against discrimination, and the other which leads them to meet their institutions, associations, and companies... **a humanist serial entrepreneur who invites us to refuse all forms of fatalism and has only one idea in mind: to promote fraternity and to live together in peace.**

